

Brigadistas, bajo el temporal

● Después de haber estado siete días sin energía eléctrica e incommunicados (Runca, Máfil), ante el desastre climático, temporales de violentos vientos e intensas lluvias, que azotó a gran parte del centro sur del país, y que dejó a medio país sin energía eléctrica, sin comunicaciones y otras calamidades; ahí aparecieron de inmediato las heroicas y estoicas brigadas de la empresa eléctrica, Socoepea.

No fue un corte cualquiera, se encontraron con un cuadro caótico y confuso, para no creer: poste quebrados, otros en el suelo o dañados por caídas de árboles, tendidos eléctricos cortados, etc. Pese al fenómeno climático, comenzaron las durísimas faenas de zonas rurales de Paillaco, Futrono, Panguipulli, Los Lagos, Máfil, etc.

La brigada, que nos asistió, la conformaban cinco jóvenes de Chan Chan, Cayumapu y de Valdivia. Al retirarse la brigada, el pesado camión portador de árboles, quedó estancado en el fango. Los jóvenes, sacrificadamente, empujaron el vehículo, sin éxito. Luego, gracias al solidario vecino, don Moisés Sepúlveda, tractorista de la zona de Runca, postergó su tiempo de descanso, para dejar al camión en tie-

rra firme. Claudio, un joven valdiviano, el encargado de la brigada, me confesó que casi no veían a sus familias, la colación era tipo express (yogur, sandwiches, bebidas) y que en seguida se iba a la localidad de Malihue y, a esperar otro llamado, ya que su extenuante turno, se extendía hasta las 2 hrs. AM, para llegar a su hogar pasado las 3 hrs. AM. y dormir un par de horas y luego regresar nuevamente a la brega.

Les agradecemos su labor en estos momentos críticos.

Luis Sepúlveda
doncoyosepulveda@gmail.com